

MEDIENMITTEILUNG

Muttenz, 22.10.2018

Baselbieter Politikerinnen und Politiker im Heim

Die Landrätinnen und Landräte des Kantons BaselLandschaft wurden von CURAVIVA Baselland
eingeladen, einen ganzen Tag in einem der
Baselbieter Alterszentren und Pflegeheime zu
verbringen. Auch ein Kurzbesuch ist möglich.

Wie lebt es sich in einem Alterszentrum oder Pflegeheim?
Wie sieht der Alltag einer Pflegefachperson in einem
Pflegeheim aus? Vor welchen Herausforderungen stehen
die Pflegeinstitutionen unter den aktuellen
betriebswirtschaftlichen und politischen
Rahmenbedingungen? Diese und viele weitere Fragen
werden den Landrätinnen und Landräten, die einem
unserer Alterszentren einen Besuch abstatten,
beantwortet. CURAVIVA Baselland hat alle 90
Parlamentarierinnen und Parlamentarier für einen
Besuchstag oder eine Kurzvisite im Heim eingeladen.



Besuche im Januar und Februar 2019 vorgesehen

Die Baselbieter Pflegeheime stellen sich zur Verfügung, im Januar und Februar 2019 die Mitglieder des Parlaments persönlich zu empfangen und ihnen die Gelegenheit zu geben, sich vor Ort mit Pflegenden, Bewohnerinnen und Bewohnern, sowie Geschäftsleitungsmitgliedern zu unterhalten und auszutauschen sowie eigene Erfahrungen und Eindrücke aus dem Heimalltag zu gewinnen.

Wie viele Politikerinnen und Politiker melden sich?

Wer und wie viele der Landrätinnen und Landräte sich für das Wohl der hochbetagten Bevölkerung im Kanton im Detail interessieren, wird CURAVIVA Baselland im Verlaufe des Dezembers 2018 bekannt geben.

Kontakt:

Sandro Zamengo

Präsident und Direktor Alterszentrum Am Bachgraben

Muesmattweg 33, 4123 Allschwil

+41 (0)61 485 30 00

+41 (0)79 799 86 26

s.zamengo@az-ambachgraben.ch

http://www.curaviva-bl.ch/media